

# HUMAS

## Personel Koramil 0824/12 Kaliwates Berikan Materi PBB Kepada 470 Mahasiswa UIJ, Bentuk Karakter Kader Pemimpin Bangsa

Siswandi - [JEMBER.HUMAS.CO.ID](http://JEMBER.HUMAS.CO.ID)

Dec 3, 2023 - 14:52



JEMBER – Dalam memantapkan kedisiplinan dan pengetahuan Peraturan Baris Berbaris (PBB), sebanyak 470 mahasiswa Universitas Islam Jember (UIJ),

Menerika Pelatihan PBB oleh personel Koramil 0824/12 Kaliwates. Pada Minggu 03/12/2023 di Lapangan Kaliwates Jember.



Dalam kegiatan tersebut Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno menurunkan 4 personel dipimpin Peltu Satiyo Utomo, dengan memberikan materi sikap sempurna, materi penghormatan, materi gerakan ditempat lainnya serta materi gerakan berjalan.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan Arifin Nur Budiono, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan lanjutan Forum Mahasiswa Bidikmisi Dan Kip-K Universitas Islam Jember, kemarin Jum'at 02/12/2023 kita melaksanakan kegiatan diruangan, kali ini kita mengadakan kegiatan lapangan.

Kita sangat berterima kasih atas kesediaan Danramil 0824/12 Kaliwates dalam melakukan pembentukan mental dan karakter adik-adik mahasiswa-mahasiswi yang tergabung dalam Forum Mahasiswa Bidikmisi Dan Kip-K Universitas Islam Jember,

Hal ini tentunya dalam rangka meningkatkan kedisiplinan dan jia bela negara mahasiswa-mahasiswi bidik misi UIJ, sehingga mereka lebih fokus nantinya dalam melaksanakan perkuliahan serta dalam menyelenggarakan kegiatan kampus guna mendukung pendidikannya. Jelas Arifin Nur Budiono tersebut.



Sementara itu Kapten Inf Suwarno Danramil 0824/12 Kaliwates dalam wawancaranya menyampaikan bahwa kita kali ini memberikan materi kedisiplinan melalui pelatihan PBB kepada adik-adik mahasiswa, dan saya menurunkan beberapa orang untuk memberikan materi tersebut.

Hal ini tentunya sebagai bagian dari upaya mendukung program Aparat Teritorial Masuk Perguruan Tinggi, dalam mempersiapkan generasi bangsa yang lebih berkualitas, sesuai atensi Dandim 0824/Jember, Jelas Danramil 0824/12 Kaliwates tersebut.

Dalam konfirmasinya terkait kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyampaikan terima kasih kepada UIJ yang telah mempercayakan jajarannya dalam memberikan pembinaan kepada mahasiswanya, terutama dalam menanamkan nilai-nilai disiplin, bela negara dan rasa cinta tanah air.



Ini sangat penting sekali dan memiliki nilai strategis dalam penyiapan kader-kader pemimpin bangsa yang memiliki sumberdaya berkualitas di eranya nanti. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)